



全国女性フォーラム静岡大会

日 時：令和4年4月14日(木)14:00～18:50
場 所：ツインメッセ静岡

「ふじのくに”地域で学び、文化でつなぐ”～女性の力～」を大会キャッチフレーズに、第16回法人会全国女性フォーラム静岡大会が開催され、正副部会長・事務局の4人で参加させていただきました。



万全の新型コロナ感染症対策が行われた会場には、全国より1,400名の会員と国税庁長官・静岡県知事・静岡市長他たくさんの来賓が集い、久々のリアルな大会に沢山の元気で嬉しそうな笑顔がみられました。

大会前には各地の部会長による「魅力ある女性部会にするために」をテーマとした情報交換会が開催され、「食品ロス」問題について議論が交わされ、食品ロスを減らす取り組みや意識を持つことが、本当に重要であると思いました。

また記念講演では、俳優の別所哲也氏を講師にお迎えし「ショートフィルムのチカラ!～多様性ある表現発信とメディアリテラシーの創出～」という演題でご講演をいただきました。数分から数十分のムービーにどっぷりハマった自分に驚きました。とっても楽しくて癒された時間となりました。

大会式典の中では、静岡県内13女性部会による租税教育活動や社会貢献活動の様子が映像にて紹介され、とても参考になり学ぶものがありました。

会場内に「税に関する絵はがきコンクール」入賞作品の展示があり、レベルの高さに驚きました。子どもたちの自由な発想と想像力から出来上がった作品は、どれも素晴らしかったです。年々応募数が増えていくといいなと思いました。

「税を中心とした活動で国や地域社会への貢献を目指す法人会！」これからもどんどん輪を広げていき、元気な日本になっていくことを願います。貴重な体験をさせていただきありがとうございました。

(O・M)



処暑の候、「はぐるま38号」をお届けします。
従前どおりの会活動は、未だ見通しが立ちません。しかし、会員の皆様のお知恵により新しい形での、事業活動を行いましたこと嬉しく思います。「輪・和」のお力添えをいただき、無事発行できましたこと感謝申しあげます。
そして、一日も早く一堂に会し、笑顔あふれる事業が行えますことを願っております。
ご協力ありがとうございました。

編集後記

広報委員会

発行 (公社)津法人会女性部会 〒514-0006 津市広明町121 TEL 059-225-1302
FAX 059-227-6085

はぐるま

38号

税に関する絵はがきコンクール
作品展示



ごあいさつ

部会長 梅本真澄

日頃皆様には女性部会へのご理解ご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。
新型コロナウイルス感染症が拡大と収束を繰り返したこの3年間で、日常生活や企業活動はもとより、様々な活動が変化を余儀なくされております。

このような中でこの女性部会の活動が途切れることなく続けられましたことは、部会員の皆様をはじめ、各関係者様のおかげと深く感謝申し上げます。
私たち女性部会は、法人会活動の充実・活性化への寄与に務めながら、税の啓発活動や地域社会への貢献活動に取り組んでまいりました。

これからは、ウイズコロナの時代を迎え、女性部会員として何ができるのかを引き続き考え、部会員の皆様との連携をこれまで以上に深め、まずは「入って良かった・来て良かった津法人会女性部会」となるよう、「明るく(A)楽しく(T)前向き(M)に」を合言葉に、活動や情報提供の場に行きたいと願っております。

これからも皆様のご理解ご支援を賜りますようお願い申し上げ、会員企業様のご繁栄とご健勝を祈念してご挨拶とさせていただきます。

2022.08



公益社団法人 津法人会女性部会

プリザーブドフラワー講習会

日 時：令和3年12月2日(木)14:00～15:30

場 所：三重県総合文化センター 文化会館棟2階大会議室

講 師：フローリスト エクステリア/ガーデンプランナー 尾崎朋子 氏



12月2日に行われた津法人会女性部会研修会では、フローリストの尾崎朋子氏を講師としてお迎えをし、プリザーブドフラワーを使ってクリスマス兼お正月用の華やかなリースを作製しました。

コロナ禍でバス旅行は残念ながら中止とはなりましたが25人のご参加をいただきました。席間隔をあけソーシャルディスタンスを保ちながら、講師にならい、和気あいあいと思い思いのリース作りを楽しみました。

(K・M)



税務研修会

日 時：令和3年12月15日(水)14:10～15:00

場 所：ホテルグリーンパーク津6階 葵橘藤の間

演 題：税のよもやま話「お酒のはなし」

講 師：津税務署長 小倉康彦 氏



津法人会女性部会税務研修会で津税務署長 小倉康彦氏をお招きし、税のよもやま話「お酒のはなし」を聞かせていただきました。ビール、ワイン、日本酒の税金についてお聞きしました。

ビールは、紀元前8000～4000年前から飲まれており、歴史的に古いくこと、その当時はビールに税金はかかっていなかったとのことでした。日本でビールに税金がかけられたのは、明治33年からだそうです。ワインは酒税法により自分で作る場合の決まりがあり、違反すると罰金がかかることがわかりました。日本酒についてはお神酒として飲まれ、神様と深い繋がりがあるそうです。

私達の知らないお酒と税のお話を楽しく聞かせていただきました。とても勉強になった講演でした。

(H・M)



新“春”的集い

日 時：令和4年3月25日(金)13:30～15:00

場 所：ホテルグリーンパーク津 葵橘藤の間

講 師：下津醤油(株) 代表取締役 下津浩嗣 氏

コロナウイルスの蔓延防止措置等に配慮して延期されていました、令和4年「新“春”的集い」は、津税務署長 小倉康彦氏をはじめとする来賓の方々や新入部会員を含む多くの会員が出席して開催されました。

講演会には、下津醤油株代表取締役 下津浩嗣氏を講師にお招きし、「地域でキラリと輝く企業となるために～ご縁を大切に」と題して、ご講演をいただきました。



様々な新商品開発・SDGs活動など、醤油の消費者である私達には大変興味深い内容でした。150余年(安政3年創業)の歴史ある老舗醤油製造会社の8代目として、地元であり高田本山の寺内町でもある一身田の活性化にも尽力される等、下津社長の「醤油造り」と地域への熱い想いを拝聴し、私達も元気をいただきました。

続いて鼻笛合奏団「アミーゴ」の皆様7名による鼻笛の演奏を

楽しみました。

南米で「神との交信」に使われたという「鼻笛」の演奏を初めて聴きましたが、懐かしくて優しい音色に、会場の皆様も疲れを忘れて心癒されたと思います。また、平和の有難さを思い起こさせるひとときでもありました。

(I・A)



報告会

日 時：令和4年5月16日(月)11:30～12:15

場 所：ホテル津センターパレス 伊勢の間



令和4年度の報告会は、津税務署長 小倉康彦氏、法人課税第一部門統括国税調査官 中村彩子氏、本会副会長 辻正敏氏にお越しいただき開催されました。梅本部会長挨拶に続き、小倉署長、辻副会長から、心温まるご挨拶を頂戴しました。



その後、令和3年度事業・会計報告、令和4年度事業計画の報告があり、女性部会スローガンのもとに新年度がスタートしました。

当初予定しておりました昼食会とお楽しみクイズは、コロナウイルス感染者数が高止まりであるため、残念ですが中止となりました。

(T・K)